
Mein nächster Dicker!
Beitrag von „Tori“ vom 30. September 2005 um 22:06

Hallo Andreas!

Ich bin noch jung in der Gemeinde und fahre auch den 6er TDI! Klasse Auto , keine Frage
,dennoch stellt sich mir
die Frage warum Du den V10 nicht vorziehst.(den Du ja kennst)
Ich dachte immer der "dicke Dicke" sei das Maß aller Dinge!

 Gruß Tori!!!!!!!!!!!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2977-mein-n%C3%A4chster-dicker/?postID=57787#post57787
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